
Lic. Hugo Salinas Price en Conferencia 
Sala Francisco de Vitoria, 

14 de Noviembre 17:00 horas. 
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DESEM-UPAEP 

PRESENTAN PROPUESTAS AL SENADO 
CONCURSO FOTOGRAFICO AGUILAS UPAEP 

¡CHAPIS PRIMER LUGAR! 

Lilia Román González de quinto semestre de Ciencias de la Comunicación resultó la 
triunfadora del Primer Concurso de Fotografia Aguilas UPAEP, quien presento la gráfica 
"Edificio A". Luego de la reunión del jurado. "Chapis' logró primer lugar, mientras que el 
segundo y tercer lugar fueron declarados desiertos por unanimidad. ¡ Felicidades a todos los 
concursantes por su ánimo de participar en las actividades universitarias! 

Siendo que el 45 por ciento de las personas que 
emigran a otros países tienen entre 18 y 25 años de edad y 
que la población de jóvenes en México es de casi un tercio 
del total, es necesano crear nuevas lormas de empleo, es 
por ello que se han desarrollado con una excelente respues
ta las empresas de DESEM, mismas que son integradas 
por jóvenes empresarios creadores de empleos, éstas se 
están desarrollando en toda la República Mexicana. 

En Puebla dos de las empresas juveniles de 
DESEM- UPAEP Campus Tehuacán con el nombre de ' 
Cholulo"y"Chocoranto" participaron en la muestra juvenil 
empresarial organizada por el Senado de la República en el 
Distnto Federal en donfle se dieron cita 20 de las principales 
instituciones del pais con sus respectivas micro-empresas. 

En dicho evento las empresas de DESEM-UPAEP 
hicieron cuatro protestas entre ellas permitir a los contri
buyentes del Rég'men Simplrticado ia expedición de com
probantes fiscales que ayudaría a la creación de empleo a 
través del acreditamiento de impuestos retenidos por gene-

Pasa a la página 4... 

ECOLOGIA 

Empresas Carecen de 
Tecnología Ecológica 

Únicamente el 8 
por ciento de ¡as empresas 
del pais cuentan con un sis
tema industrial ecológico 
para no contaminar, señaló 
el Presidente de la Comisión 
de Ecología y Medio Am
biente del Congreso de la 
Unionlicenciado. Diputado 
Oscar Cantón Zetina al ha-
blar en la conlerencia titula
da 'Modificaciones a la Ley 
General del Equilibrio 

Pasa a la página 4... Cantón Zetina en la 
UPAEP. 

DICIEMBRE 5 Y 6 
a las 19:30 horas 

SOLEMNE CEREMONIA 
DE GRADO 

Gimnasio UPAEP 
Celebración Eucaristica 

5 de diciembre 
13:00 horas. 

El concierto 
de 

ALEJANDRO 
FILIO 

Página 3. 

HOMENAJE 

CHAVEZ 
HUACUJA 
en el Museo 

UPAEP 

Página 3. 
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Imparte el Rector de la UPAEP 
Conferencia "El Legado de Juan de Palafox" 

HONORES A LA BANDERA 

El Rector M.A. Mario 
Iglesias participó en el Magno 
Festival Palafoxiano con la con
ferencia titulada "La Leyenda de 
Juan de Palafox', la cita fue en 
la Biblioteca Palafoxiana en 
donde arribaron destacadas per
sonalidades 

El licenciado García 

Teruel manifestó que si la virtud 
d la prudencia hubiese preva
lecido durante las controversias 
entre Palafox y los jesuítas, 
estas no hubieren tenido la 
magnitud que alcanzaron, y sin 
duda, la Angelópolis habría 
gozado durante diez años más 
los beneficios de un Pastor tan 

insigne como lo fue Don Juan 
de Palafox y Mendoza. Lo ante
rior nos hace ver que una idea 
falsa y miope pensar que "las 
controversias" se reducen a un 
simple (pleito de sacristía), a un 
conflicto personal entre el Obis
po y los rectores de los Cole
gios mayores. 

El Rector Mario Iglesias García Teruel en la biblioteca Palafoxiana. 

MATEMATICAS 

Olimpiada de 
Matemáticas 

En la gráfica podemos ver a los entusiastas participan
tes en la Olimpiada de Matemáticas. 

Con gran entu
siásmo se llevó a cabo la final 
de la Olimpiada de Matemáti
cas, que tuvo una respuesta 
muy favorable por parte de los 
estudiantes. 

Este tipo de eventos 
tiene la finalidad de fomentar 
un contacto más directo con 
esta ciencia que tiene fama de 
ser difícil, pero que realmente 
es muy necesaria en todas las 
actividades de nuestra vida, es 
por ello que se piensan reali
zar más actividades de este 
tipo 
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CONFERENCIA 

"Experiencia en la 
Comercialización 

de Frutas 
Procesadas" 

Impartida por el 
Lic. Enrique 

Alvarez Zardín 
Director General 

de 
Comercializadora 

Caledonia 

15 de Noviembre 
12:00 horas 

Sala Francisco de 
Vitoria 

Invitan Comercio 
Internacional y 
Mercadotecnia. 

¡Heroísimo, Valor Patriótico y Muerte! 
Mostraron su heroico esfuerzo con las lanzas 

de sus plumas y las armas de sus versos. 
Este fragmentos extraído de una poesía de 

Lope de Vega nos habla del concepto heroico de los gran-
des de la literatura universal. 

Al hablar del término:HEROE, nos viene a la 
mente la idea del varón ilustre y lamoso por sus hazañas 
o virtudes, tal como nos lo describen otros grandes lite
ratos de la antigüedad, y generalmente estos hechos 
heroicos están ligados a la muerte, que es la verdad en 
la que todos los hombres estamos de acuerdo. 

En relación a estos conceptos quisiera com
partir una reflexión sobre aquel hombre que realiza ac
ciones extraordinarias al servicio de Dios, de la Patria y 
de su prójimo, el que con gran esfuerzo y abnegación 
entrega todo de sí inclusive su propia vida. 

Un héroe no es solo aquel que muere en 
medio de una batalla por amar a su patria o que ofrenda 
su existencia para salvar a su projimo, también es todo 

aquel ser que en la vida renuncia y entrega totalmente 
su yo dejando un legado invaluable como herencia a ge-
neraciones futuras. 

Nuestro siglo tiene grandes ejemplos de hom
bres y mujeres que han dado todo de si por la defensa 
de los valores universales: Gandhi, Juan Pablo II, La 
Madre Teresa, por mencionar algunos. 

El amor a la patria, a la cuan terrenal, se de
muestra no con festejos ruidosos ni ostento la semildiario. 

La Patria se ha constituido asi: como un con
junto de bienes espirituales que las generaciones pasa
das nos legaron. 

Compañeros, en todos nosotros existe el po
tencial del heroísmo. Tomemos la responsabilidad de 
descubrirlo, esforzándonos cada día por ser mejores y 
de esta manera quedaremos inscritos en el libro de la 
historia como una generación que encamino su esfuerzo 
y espíritu de sacrificio en beneficio de la humanidad. 

ACTIVIDADES ACADEMICAS 

SINTONÍZATE 
Por Melina Ariza Sánchez 5to. CICOM 

TIVAS 

NES 

DIVISION ECONOMICO ADMINISTRA-

ADMINISTRACION DE INSTITUCIO-

Participarán alumnos y catedráticos en 
el Congreso Mundial de gastronomía que se efec
tuará en el World Trade Center en México, D.F., el 
14 y 15 de noviembre 

FACULTAD DE ADMINISTRACION DE 
EMPRESAS 

El próximo 21 de noviembre, el doctor 
Esteban Ramírez Guzmán Vicepresidente de la 
Revista Epoca, impartirá la conferencia "La Ne-
gociación y su impacto en la Administración, en la 
sala Francisco de Vitoria, a las 12:00 hrs. Este 
evento es organizado por los alumnos de la Mesa 
Directiva. 

ECONOMIA 
El doctor. Ernesto Herzberg y el Mtro 

Marcos Gutiérrez Barrón, participarán en el Cen
tro de Finanzas Computacionales del Tecnológi
co de Monterrey en la ciudad de México. 

COMERCIO INTERNACIONAL Y MER
CADOTECNIA 

Participa en la conferencia "Experiencia 
en la Comercialización de Frutas Procesadas" im
partida por el licenciado Enrique Alvarez Zardín, 
director general de comercializadora Caledonia. 
Será el 15 de noviembre, a las 12;00 hrs., en la 
sala Francisco de Vitoria.. Invita la sociedad de 
alumnos de Comercio Internacional y Mercado-
tecnia. 

DIVISION TECNOLOGICA 
ESCUELA DE AGRONOMIA 
Los alumnos de 5° semestre visitarán 

el municipio de Libres, asistiéndo a la pequeña 
industrializadora de Yuca, el próximo 22 de no
viembre. 

ESCUELA DE INGENIERÍA INDUS
TRIAL 

El próximo 13 del presente, el ingeniero 
Marco Vinicio Rojas asistirá a una conferencia de 
normatividad "ISO 9000" en la ciudad de Tlaxcala 
en las instalaciones de CANACINTRA. 

INTEGRACIÓN UNIVERSITARIA 
Se realizará la peregrinación a la Basíli

ca de Nuestra Señora de Guadalupe, los días 16, 
17 y 18 del presente. Recuerda que la salida será 
en la entrada de la universidad. Antes habrá una 
misa, en el patio central, a las 8:00 hrs. 

En el mes de noviembre le correspon
den las misas a la siguientes carreras: 12, escue
la de Filosofía, 19 Ingeniería Química y 26 a la 
Facultad de Medicina. 

DIVISION DE ARTE Y ARQUITECTU
RA 

ARQUITECTURA 

Loa alumnos de Arquitectura realizarán 
un viaje de estudios a la ciudad de Oaxaca, del 
15 al 17 de noviembre 

Asimismo, el arquitecto Fernando 
Rodríguez Concha llevará a cabo una reunión a 
partir de las 20:00 hrs., en donde se tratará la 
Constitución del Consejo Académico del periodo 
97-98, el próximo 15 de noviembre. 

Por otro lado arquitectos Fernando 
Rodríguez Concha, Javier Ramírez y Angélica 
Riviello, asistirán a la 58 Reunión Nacional de La 
ASINEA, del 20 al 23 de noviembre, en Tuxtla 
Gutiérrez, Chiapas 

DIVISION DE HUMANIDADES 
El 14 de noviembre se llevará a cabo la 

conferencia magistral que estará a cargo del li
cenciado Francisco Javier Huesca con el titulo 
"Perspectivas de las Empresas Mexicana ante la 
Crisis Económica Y Política del Momento", en el 
salón B-300, a las 18:00 hrs. 

DIVISIÓN DE CIENCIAS DE LA SA
LUD. 

ENFERMERIA 
Los días 14,15 y 16 de noviembre la 

escuela, junto con el Hospital UPAEP, realizarán 
el IV Congreso Nacional de Enfermería "Calidad 
y Liderazgo en el Ambito Existenctal y Docente 
en Enfermeria". Las conferencia se llevarán a cabo 
en la sala Francisco de Vitoria a partir de las 8:00 
hrs. 

BIBLIOTECA CENTRAL 
Atención a todos los asistentes de la 

Universidad Abierta: se impartirán cursos para el 
manejo básico de INTERNET, durante 7 sábados 
de 14:00 a 16:00, a partir del 26 de octubre. 

MUSEO UPAEP 
El Museo presenta la exposición "vivir 

en el Tiempo", homenaje a José Chávez, en don
de se presentarán 46 de sus obras. Estará ex
puesto hasta el 15 de noviembre. 

El próximo 13 de noviembre a las 20:00 
hrs. Se llevará acabo el concierto de Música Mexi
cana interpretado por el ensamble vocal Emanuel. 

PROMIC- DESEM 
El próximo 13 de noviembre, la licen

ciada Estela Vera, estará a cargo de la presenta
ción de las 50 empresas juveniles que se darán a 
conocer en la sala Francisco de Vitoria y en el 
jardín central. 

RECTORIA 
El jueves 14 será la bendición de las 

nuevas oficinas, situadas al lado del pool norte. 
Será a las 16:30 hrs. 

DESARROLLO EDUCATIVO 
Continua la evaluación a Catedráticos y 

Alumnos para contribuir a la excelencia académi
ca. 
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Editorial 
Durante el mes de octubre y noviembre hemos 

tenido la oportunidad extraordinaria de vivir diferentes 
experiencias que de alguna forma nos dejan vivencias 
especiales, y que manifiestan el deseo de la Univerisidad 
por ser congruentes con el espíritu que nos mueve, que 
ha sido plasmado de forma singular en nuestro Ideario 
y nuestras misiones. 

Comenzando con nuestro Festival de las Améri
cas, la acreditación de nuestra Univerisdad por FIM-
PES, siendo la primera Institución acreditada en la re
gión. Después los extraordinarios eventos deportivos y 
la participación de nuestra selección en los diversos tor
neos con muy buenos resultados; el tradicional concur
so de Ofrendas de la Facultad de Pedagogía, que es un 
esfuerzo por revivir y mantener nuestras tradiciones. 

Proximamente tendremos nuestra XVII Peregri
nación Universitaria a la Basilica de Nuestra Señora de 
Guadalupe, de la cual comentamos ampliamente en este 
número, y las semifinales de CONADEIP en el bas
quetbol estudiantil, que nos llena de orgullo por el alto 
nivel de competencia y pundhonor que han mostrado 
nuestros muchachos. 

Y en lo social. El Concierto de Alejandro Filio 
organizado por la Federación Estudiantil y Programa 
de Apoyo Nutricional con el deseo de ayudar a los ni
ños desnutridos de la Sierra Norte de Puebla. 

Desgraciadamente el espacio es muy pequeño 
para citar también los grandes esfuerzos que han 
ralizados las direcciones de Escuela y los departamen
tos en sus respectivos ámbitos, pero a todos ellos un 
reconocimiento especial por el esfuerzo y la dedicación 
para crear una comunidad integrada, que busca y de
fiende la verdad. 

Damos las gracias a toda la comunidad 
universitaria por su participación en la 

Campaña de Oración pidiendo a la Virgen 
María por ia Paz y ia Justicia del 

mes de Octubre 
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XVII PEREGRINACION UNIVERSITARIA 
A LA BASILICA DE NUESTRA SEÑORA 
DE GUADALUPE. 

En los inicios de esta extraordinaria tradición, hace aproximadamente 20 años, jóvenes universitarios entu
siastas comenzaron a visitar en peregrinación la casa de Nuestra Señora de Guadalupe. 

Poco a poco, este evento religioso aglutinó a más universitarios deseosos de vivir la experiencia del peregri
nar, y en el año 1979, se inician formalmente las Peregrinaciones Universitarias. 

Estas peregrinaciones han estado compuestas en su gran mayoría por jóvenes universitarios, catedráticos, 
exalumnos y alumnos de otros colegios invitados. 

La dinámica de nuestras peregrinaciones ha ido adaptándose a lo largo del tiempo para lograr una mayor 
formación espiritual y un mejor aprovechamiento de Las Gracias que ahí se derraqman, gracias a los momentos de 
contacto que la Virgen logra entre su Hijo y los jóvenes. 

La peregrinación tiene diversos momentos. En primer lugar iniciamos con las charlas de preparación que 
tienen la intención de disponer a los asistentes material y espiritualmente. En ellas se explica el verdadero sentido 
del peregrinar y los momentos que se vivirán durante la peregrinación. 

Se forman los campos o contingentes por escuelas participantes para vivir con mayor profundidad y en 
comunidad cada uno de los momentos de este evento e iniciamos formalmente con participar en la Hora Santa. 

Al día siguiente continuamos hacia Paso se Costés, para celebrar la Misa Dominical y de ahí se trasla
da el grupo hasta Amecameca donde será el segundo campamento. Se hace oración de la liturgia de las horas 
y posteriormente por contingentes se realizan las guardias de la Adoración Nocturna. 

Se descansa en este lugar y al día siguiente los autobuses trasladan a todos los peregrinos a la Cd. de 
México a la Ex- glorieta de Peralvillo donde se une el contingente que sele el mismo día lunes de la ciudad de 
Puebla, y se hace la última etapa por la Calzada de Guadalupe, hasta llegar a la anciada meta, la Basílica de 
Nuestra Señora de Guadalupe. 

Después de la Misa de peregrinos se tienen unos momentos de convivencia en el atrio y posteriormen
te todo el contingente se traslada a la ciudad de Puebla, para arribar a la s instalaciones de la Universidad. 

Con el deseo sincero de participación de toda la iglesia hacia la celebración de los dos mil años de la 
cristiandad, a este año le hemos puesto un nuevo lema que es: "Al encuentro del tercer milenio", buscando 
que en ese camino de júbilo nos preparemos debidamente con alegría y esperanza. 



Asuntos Estudiantiles 
SOCIEDAD DE 
ALUMNOS DE CICOM 

¡Hola queridos amigos y compañeros 
de CICOM! por este medio les envío un 
cordial saludo y aprovecho para informarles 
de las labores que como sociedad de alum
nos hemos realizado a lo largo del semestre 
Otoño 96. 

Este semestre lo empezamos muy 
activos pensando siempre en ustedes. El 22 
de agosto realizamos en conjunto con otras 
mesas directivas la comida de bienvenida del 
área de Ciencias Sociales y Humanidades, 
en donde su participación fue muy buena e 
importante. 

Posteriormente el 30 de octubre toma
mos protesta oficial como Sociedad de Alum
nos ante ustedes y ante las autoridades uni
versitarias; el 3 de septiembre llevamos a 
cabo una asamblea general en donde les 
informamos nuestro plan de trabajo para los 
semestres: otoño 96 y primavera 97. 

el 12 de septiembre estuvimos a cargo 
de la escenografía, animación y concurso: 
"En busca de Pedro Infante y Lola la Grande", 
así como también apoyamos en la venta de 
boletos de la Noche Mexicana UPAEP. 

En este mismo mes se dió inicio al 
Cine-Club, proyecto en donde ustedes pue
den ver y analizar películas bajo la orienta
ción de especialistas en la materia, dicha 
actividad la pueden tomar con una credencial 
de membresía o pagando por función todos 
los jueves a las 16 horas. 

El primero de octubre se llevó a cabo la 
muestra de cortometrajes, los cuales fueron 
hechos durante tres períodos por alumnos de 
CICOM en la materia de cine con el profesor 
Arturo Villanueva. 

El 10 de octubre apoyamos al departa
mento de Integración y a la FEDEST en la 
promoción del "Festival de la Américas". 

El 30 de octubre se dio difusión y se les 
exhortó a que participaran en el concurso de 
ofrendas que tradicionaimente se celebran 
en estas fechas cada año. 

El 31 de octubre se coordinó junto con 
la Escuela de Ciencias de la Comunicación la 
conferencia magistral "El lenguaje y la imagen 
en la comunicación" impartida por el maestro 
Juan Cuadros León. 

Además se participó constantemente 
en las actividades de la FEDEST, sobre todo 
en el área de difusión, tal es el caso de la 
visita de nuestro alcalde Gabriel Hinojosa a 
nuestra universidad; el stand de información 
en el festival de las Américas y en el concierto 
de Alejandro Filio a beneficio de los niños 
desnutridos de la sierra norte de Puebla. 

V^Zu 

Entre otras cosas se tuvieron juntas 
con las autoridades de la universidad y con 
los jefes de grupo con el fin de canalizar y 
buscar solución a los problemas y sugeren
cias que nos llegaron de ustedes. 

Estando a principios de noviembre, les 
comentamos que el 8 de noviembre se llevó 
a cabo el panel de caricaturistas titulado "La 
caricatura y la historieta en la cultura mexica
na", en donde los panelistas son personajes 
muy importantes dentro de dicha área, como 
Sixto Valencia, historietista de "Memín 
Pingüín" por dar un ejemplo. También se 
convocará para que realizen sus logotipos y 
se inscriban desde noviembre para el con
curso del logotipo de nuestra carrera que se 
llevará a cabo en enero del 97, y la "Preposada 
CICOM" que se llevará a cabo tentativamente 
el 7 de diciembre. 

El próximo semestre nuestro plan de 
trabajo estará conformado por las siguientes 
actividades: 
- Enero Kermesse de Bienvenida con el 
grupo la Leyenda del Norte en coordinación 
con los comités pro-graduación de novenos 
semestres. Continuación del Cine-Club. 
Concurso del logotipo de CICOM. 

-Febrero Retiro espiritual CICOM. 
-Abril III Congreso Nacional de Comuni
cación.-
-Mayo Concurso de Spots de radio, 

Audiovisuales y Fotografía. 

Además de seguir apoyando y 
colaborando con las actividades de la 
FEDEST. 

Les recuerdo que las actividades pue
den ampliarse por sugerencia de ustedes o 
estar sujetas a cambios por razones que 
estén fuera de nuestras manos, también les 
pido de la manera más atenta que nos apo
yen y nos tengan paciencia, que las buenas 
obras no se realizan de la noche a la mañana 
y detrás de ellas está el esfuerzo de sus 
compañeros que forman a la sociedad de 
alumnos; de igual manera los invito a partici
par y a emitir sus sugerencias o quejas con 
cualquiera de los miembros de la sociedad de 1JJ*7^ ^ / f 
alumnos. %i& fc>í 

Atte. 
Wendy T. Martínez Martínez 
Presidente de la Sociedad de Alumnos de 
CICOM 

i//S 
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1) El Ing. Sergio Guzmán de la facultad 
de Ecología, en representación del departa
mento de servicio social de Tu universidad, 
participó en los foros de discusión y análisis 
para la revisión de la Ley Forestal que se llevó 
a cabo en Veracruz el pasado 8 de noviem
bre. Dichos foros tuvieron el propósito de 
analizar las reformas con el fin de actualizar 
y modernizar el marco jurídico en materia 
forestal. 

Este evento fue convocado por la Co
misión de Silvicultura y Recursos Hidráulicos 
de la Cámara de Senadores y la Comisión de 
Bosques y Selvas de la Cámara de diputa
dos. 

2) A mediados de Enero próximo el Dr. 
José Reyes Jiménez y los alumnos Mauricio 
Barragán (Ing. Civil) y Luis Xavier Molina 
(Ecología) viajarán al vecino país de Guate
mala junto con 38 estudiantes de las escue
las de Odontología, Medicina y Administra
ción de Instituciones a realizar servicio social 
en dicho país. Simultáneamente 38 alumnos 
de la Universidad de San Carlos (Guatemala) 
se trasladarán a Chiapas para realizar las 
mismas actividades. 

Tal intercambio de chicos de servicio 
social es una prueba para que próximamente 
el servicio que se realice sea de igual mane
ra; además para que en ese país el servicio 
social sea curricular ya que hasta la fecha no 
es obligatorio. 

3) Otras actividades del departamento 
de servicio social: 

* En Santa Isabel Tepeczala se realizó 
una jornada de 8 médicos, 2 odontólogos y 2 
pedagogos, quienes enseñaron a leer, y con 
el propósito de ofrecer sus servicios. 

* En la comunidad de Manzanitas se 
hizo un estudio de suelo ya que el agotamien
to del mismo evitaba que la papa creciera 
muy bien. Este estudio analiza los nutrientes 
y la materia orgánica. 

* El Dr. José Reyes 
Jiménez, Javier Molina y 
cuatro alumnas de Admi
nistración de Instituciones 
llevaron 300 despensas 
del DIF a la colonias del 
sur el pasado miércoles 6 
de noviembre a las once 
de la mañana. 

* Alumnos del 
Decos Selam, médicos, 
sacerdotes y gente que 
cuida a niños asistieron a 
la sierra norte en donde 
los sacerdotes oficiaron 
una misa. Tal visita duró 
cuatro días, los mismos 
en los que hay celebraciones en dicho lugar. 

4) Recientemente se llevó a cabo el 
Congreso del Servico Social para el Desarro
llo Comunitario en la ciudad de México. A 
este evento, que tuvo una duración de tres 
días, asistieron el Dr. Reyes, Xavier Molina y 
Santiago Blanco Bárcena. 

Hubo mesas redondas en donde se 
tocaron temas como si el servicio social se 
debiera hacer curricular, que dicho servicio 
debe estar enfocado para el desarrollo de la 
comunidad. 

Estuvieron presentes organizaciones 
como la ANUIES (Asociación Nacional de 
Universidades e Institutos de Educación Su
perior). 

"No nos aportó mucho, ya que las 
propuestas que se manejaron ya las lleva
mos a cabo en la UPAEP" comentó el alumno 
de Economía Luis Xavier Molina, "Sin embar
go, nos dio a conocer que el departamento de 
servicio social de nuestra universidad anda 
bien" finalizó. 

Se espera próximamente una especie 
de comité que apruebe el que se forme una 
asociación a nivel nacional de los departa
mentos de servicio social de todas las univer

sidades con el fin de que haya uniformidad en 
ellas y que en todas el servicio social tenga 
valor curricular. 

5) ¿Sabias que...? 
*En 1992 fueron los propios estudian

tes de la UNAM quienes propusieron la ins
tauración del servicio social obligatorio como 
condición para obtener un título profesional. 

* En 1934 ya estaba implantado el 
servicio social obligatorio en algunos centros 
de educación superior por maestros y alum
nos. 

* A través del servicio social se buscan 
lograr dos objetivos básicos: 

a) promover una actitud solidaria de 
los estudiantes para con la comunidad que 
permita generar propuestas de solución a 
problemas sociales. 

b) Apoyar la inserción del futuro 
profesionista en el campo laboral por medio 
de la realización del servicio social profesio
nal en programas estrechamente vinculados 
a su perfil de egreso, con lo cual se garantiza 
la relación entre teoría y práctica. 

Modelo de servicio social universitario 
Lourdes Rocío Botello V. 



POR EL RECORD 

FUTBOL RAPIDO VARONIL 
En el competido mundo del deporte, una racha de cin

co o diez victorias al hilo resulta sumamente importarte y 
digna de reconocimiento, unos meses de conservarse sin 
derrota son dignas de mención, pero cuando la racha se en
cuentra rozando las cien victorias consecutivas en partidos 
oficiales y el tiempo se prolonga a casi dos años el equipo 
sólo puede ser uno: FUTBOL RAPIDO VARONIL UPAEP. 

Este exitoso recorrido por las canchas de pasto sintéti
co, hilvanando un triunfo tras otro, inicio curiosamete tras un 
periódo sumamente difícil para las águilas, ya que después 
de haber conseguido coronarse en todos los torneos en lo 
que intervinieron en 1994, UPAEP experimentó una baja de 
juego debido a que la gran mayoría de los jugadores titula
res y primeros cambios dejaron el equipo luego de concluir 
sus estudios universitarios. 

El inicio de 1995 se presentó para este equipo con 
una carnada nueva de jugadores, que mostraban al igual que 
sus antecesores entrega y cualidades, pero que carecían de 
experiencia. 

Los primeros meses de este año se presentarón difíciles 
para UPAEP, que tuvo que conformarse con el tercer lugar 
en el Campeonato Universitario de la Federación Nacional 
de Futbol Rápido y con el cuarto puesto en el Campeonato 
Regional del CONDDE, torneos que un año antes habían 
ganado mostrándo amplio dominio de los rivales. 

Pero sin lugar a dudas lo más difícil fue el perder la 
final del Primer Campeonato Nacional de Futbol Rápido de 
la Comisión Nacional Deportiva de Instituciones Privadas 
(CONADEIP), del cuál fueron sede, ante la Universidad de 
Monterrey. 

Después de estos momentos duros para las águilas, el 
trabajo constante comenzó a dar frutos para este equipo que 
empezó a labrar esta cadena de triunfos en la eliminatoria 
de la Zona Centro de la CONADEIP y la continuó con el Cam-

^Deportes 

peonato Nacional donde se coronarón en la Sultana del Norte, 
cobrando de esta manera venganza sobre la UDEM ya que 
los vencieron en su feudo, de la misma manera en que los 
regios habían vencido un año antes. 

El Campeonato Universitario de Educación Superior, así 
como la Copa Aguilas acrecentó sus victorias que con los par
tidos de la elimatoria 1996 de la CONADEIP, suman 98. 

El torneo donde el Futbol Rápido Varonil buscará hacer 
historia, será el Campeonato Nacional de la CONADEIP, que 
se llevará a cabo en el Instituto Tecnológico Autónomo de 
México del 19 al 23 de noviembre. 

Israel Ruíz, Juan Carlos Fajardo, Eduardo Chavarria, 
Carlos Reynoso, Gustavo San Martín, Mauricio Ronquillo, Juan 
Guillermo Benítez, Erubiel Nava, Ornar de Gante, Oscar 
Martínez, Arturo Labastida, Sergio Diaz, Leovigildo Oyola, 
Ornar Dorantes, Isaac Arteaga, Gustavo Ramírez, Juan 
Alvarado, Nicolás Herrera y Guillermo Pérez, tienen la gloria 
en sus zapatos cuando enfrenten a los mejores equipos de la 
CONADEIP. 

El campeón defensor de la CONADEIP, UPAEP, se en
cuentra ubicado en el grupo B junto con la Universidad 
Regiomontana (cuarto lugar nacional en el campeonato ante
rior), ITAM y el ITESM campus Morelos. 

Sin duda que la segunda jornada del Campeonato Na
cional de Futbol Rápido será muy especial, ya que de llegar a 
esta meta, la motivación que los impusará en las semifinales y 
finales del torneo serán muy grandes y deberá dar sus frutos 
cuando enfrenten a los vencedores del grupo A, en donde se 
encuentran los rivales de mayor peso: la UDEM y el ITESM 
Guadalajara 

Toda la suerte del mundo para las águilas que el 19 de 
noviembre emprenderán el vuelo hacia la gloria, su constan
cia y dedicación lo merecen. 

D 
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QUETBOL ESTUDIANTIL 

a. ZD 

Después de un excelente desem
peño durante la fase eliminatoria_de la 
Liga Nacional de Basquetbol Estudiantil 
que le valió conservarse como unico i n -
victo y adjudicarse la sede de una de las 
semifinales, las Aguilas emprenderán el 
próximo jueves el vuelo en la busqueda 
del título que ya en 1993 consiguieron. 

El equipo más constante en la his
toria de la LINABE (desde su fundación 
se ha ubicado siempre entre los tres pri
meros sitios), es esta temporada tambien 
el que más equilibrio muestra entre ofen
siva y deten 

El tra 
de Javier Ceniceros González realizan 
de sábado a domingo, tendrá una buena 
prueba en la ronda semifinal. 

A las Aguilas, lider de la zona cen
tro, se unen para esta fase los borregos 
del Instituto Tecnologicode Estudios Su
periores de Monterrey (ITESM), campeo
nes de las ediciones 1994 y 1995 de la 
liga y base de la selección nacional sub 
22. /•' ^ "* s :~ Ĥ > — IZ> L—_? 

Las Abejas de la Universidad de 
Guanajuato, bajo el mando de quien ha 
sido uno de los mejores jugadores en la 
historia del baloncesto mexicano, Arturo 
Guerrero, también estarán presentes en 
el "nido" buscando un lugar a la finales. 

Y el cuarto equipo que visitará el 
gimnasio UPAEP será la Universidad Ibe
roamericana campus Laguna, que por 
primera vez califica a l a segunda ronda 
de la L I N A B E . 

De éste grupo saldrán dos equipos 
que disputarán el cuadrangular final por 
el campeonato junto con los que ocupen 
las dos primeras posiciones en la semifi
nal que se llevan a cabo en la casa de 
"los dorados" de la Universidad Autóno
ma de Chihuahua, otro equipo de gran 
tradición en el baloncesto estudiantil de 
México y que consiguió la posición de 
honor en la zona norte. 

Los otros tres e q u i p o s que dispu-
tan el pase a l a final en l a semifinal del 
norte son la Universidad Interamericana 
, las liebres del Instituto Tecnológico de 
Ciudad Juarez y la Universidad Ibero
americana plantel Santa Fe. 

La actividad de semifinal de la LINABE iniciará a las 17:00 horas con el part 
do entre el ITESM y la Universidad de Guanajuato, para continuar a las 19:00 hora 
con el duelo estelar entre las Águilas de la UPAEP y la UlA Laguna. 

'VelrtfT El viernes 15 en la segunda jornada de competencia e l ITESM enf re tá a 
UIA LAGUNA a partir de las 17:00 horas mientras que fas Águilas reciben a la| 
Abejas de la Universidad de Guanajuato a las 19:00 horas. 

La última jornada de semifinales en el "nido" será sin duda de intensa emo 
ción para Ios a f ic ionado a l basquetbol ya que a las 12:00 horas, en un encuentro 
que seguramente sacará chispas, las Aguilas buscarán cobrar venganza de las 
derrotas sufridas en temporadas pasadas ante los borregos del ITESM, mismas que 
les costaron la pérdida del campeonato de la LINABE en las temporadas 1994 J 
1995, así como la eliminación en el campeonato interconferencias 1996 del CONDDE 
y en el Campeonato Nacional de CONADEIP en mayo pasado. 

Esta es una buena oportunidad para disfrutar de lo m e j o r del basquetbol estu-
diantil de México y no te la puedes perder, asiste al "nido del aguilas" 
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CUADRANGULAR 
INTERNACIONAL 

EN EL NIDO 
BASQUETBOL FEMENIL 

El "nido del águila" se viste de fiesta para albergar los días 27.28 y 29 de 
noviembre, basquetbol femenil de gran nivel con el cuadrangular internacional 
en el que nuestras aguiluchas serán anfitrionas del Carleton College de Minnesota. 
Estados Unidos, la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP) y el Instituto 
Tecnológico de Pachuca (ITP). 

Así el escenario que recibiera a la selección nacional de voleibol varonil 
de Cuba, a la selección mexicana de basquetbol, a los Mustangs de la Southern 
Methodist University de basquetbol de la NCAA, se engalana nuevamente con 
confrontaciones de calidad para beneplácito de los aficionados al deporte de 
nuestra Institución y de la entidad. 

Esta no es la primera vez que las aguiluchas tienen la oportunidad de 
disputar un encuentro con equipos de otros paises. ya que en 1992 visitaron la 
Ciudad de McCallen. Texas, para participar en un torneo estudiantil, sin embar
go si es la primera vez que un equipo femenil extranjero de basquet bol visita 
nuestras instalaciones 

La oportunidad de disputar estos encuentros en el gimnasio de UPAEP 
es un justo premio para el equipo femenil de baloncesto que en los tres partidos 
que lleva disputados dentro de la eliminatoria de la zona centro de la Comisión 
Nacional Estudiantil de Instituciones Privadas (CONADEIP), ha mantenido un 
paso arrollador. ganando con suma facilidad a sus oponentes, los mismo que dentro del torneo Corona, donde calificaron en primer lugar a las semifinales. 

La calidad de los equipos que participan en este cuadrangular está asegurada, ya que las Aguilas han estado presentes durante los últimos tres años en el Campeonato 
Nacional de la CONADEIP. el representativo de la Universidad de las Américas es campeón femenil 1995 de la Liga Nacional de Basquelbol Estudiantil (LINABE) y ya 
está calificado para la final de la temporada 1996 lo mismo que la quiniela del Instituto Tecnológico de Pachuca. 

Micniras que el equipo visiante del Carleton College que milita en la National College Allelic Asociation (NCAA) es uno de los equipos que ha tenido una jugadora 
All American (Kalherine Frewing) y 8 veces una de sus jugadoras ha sido nominada All Conference (Lisa Nordeen 1987-1990; Katherine Frewing 1990-1992; Denell 
Downoum 1994 y Jessica Thornlon 1995). 

Debido a que los equipos estadounidenses tiene programados sus compromisos hasta con dos años de anticipación es muy difícil que visiten otros paises, por ello 
es realmente destacar el evento que podremos presenciar en el gimnasio de la UPAEP. en el que disfrutaremos de la actuación del mejor basquetbol colegial, el norteame
ricano. 

NO. 
4 
5 
6 
7 
8 
9 
10 
11 
12 
13 
14 
15 
16 
17 
18 
19 

NOMBRE 
MARIA DEL CARMEN RODRIGUEZ PAREDES 
VERONICA CAMPILLO DIAZ 
SILVIA RETES MAR 
CLAUDIA FERNANEZ BREDOW 
ALBA PATRICIA GAMBOA TINOCO 
BRENDA CHAVEZ CHAVEZ 
D. IVONNE ALVAREZ TAMAYO 
MELODY CORONADO TEHERAN 
EVELYN HURTADO MORALES 
USSETTE LOYO ZUNIGA 
ADRIANA MARTINEZ LOYA 
MARGARITA Z AGO M ASSOCCO 
VANESSA BECERRA ORTEGA 
LORENA PEÑA SUBIRATS 
ANA UUA VERA RODRIGUEZ 
ERIKA ALEXANDRA RODRIGUEZ HUESCA 

POSICIÓN 
POSTE 
POSTE 

GUARDIA 
POSTE 

GUARDIA 
POSTE 

GUARDIA 
GUARDIA 
GUARDIA 

POSTE 
POSTE 

GUARDIA 
GUARDIA 
GUARDIA 

POSTE 
POSTE 

EDAD 
21 
23 
21 
19 
23 
19 
20 
22 
19 
22 
24 
22 
18 
19 
23 
18 

PROCEDENCIA 
PUEBLA 
PUEBLA 
PUEBLA 

PACHUCA 
PUEBLA 

VERACRUZ 
PUEBLA 

GUERRERO 
PUEBLA 
OAXACA 
PUEBLA 
PUEBLA 
PUEBLA 
CHIAPAS 
PUEBLA 

EST. 
1.76 
1.73 
1.67 
1.83 
1.65 
1.83 
1.62 
1.71 
1.69 
1.81 
1.78 
1.75 
1.67 
1.72 
1.69 

PUEBLA 1.76 



Promoción 
Cultural 
ESPACIOS 

En esta época del año la noche co
mienza a caer más rápido. Las estrellas 
claramente y la luz de la luna está perdida en 
el cielo. El frío, el frío ya ni lo siento, quizá es 
porque después de este largo viaje que he 
hecho ya hasta entré en calor; lo chistoso es 
que ni el calor siento. 

La calle empedrada que lleva a mi 
casa está iluminada por unos faroles que 
están colocados de tal forma que hacen el 
camino hasta la iglesia de mi ciudad. Esta 
calle y todas las demás están desiertas ya. A 
lo lejos se escuchan los ladridos de uno que 
otro perro despistado, y los aullidos de otros 
tantos, dicen que es porque los perros sí 
pueden ver a las ánimas que vagan por las 
noches. 

Esa casa, la de la puerta de madera y 
los balcones es la mía. Todas las luces están 
ya apagadas, sólo se ve la tenue luz de las 
veladoras... ahora veo mejor, la luz de la ceta 
ya derretida ilumina una parte del retrato que 
mamá pone en la ofrenda cada año. 

¡ Vaya ! seguro el plato con mole ya 
está casi vacío por el tragon de mi hermano 
que le ha venido a dar baje, aún así los dulces 
de arroz y de camote están intactos, también 
las hojaldras y las frutas; mamá puso muchas 
guayabas y mandarinas. Nada falta, ni el 
vaso con agua, ni la sal de mesa; hasta el 
tequila puso la "jefecita"; no, no, si no se le 
pasa nada; siempre cuida cada detalle de la 
ofrenda. 

Entraré sigilosamente al cuarto de mi 
madre para no despertarla... esta bien dormi
da. Ya llegué mamacita... me conformo con 
verla dormida... ya no llore usted "jefa", yo 
estoy muy bien, ya no llore más, así es esto, 
a todos se nos termina el veinte... 

Dejo a mi madre que entre sueños 
parece escucharme; mientras que yo el próxi
mo año regresaré, entre tanto llevaré conmi
go un pedazo de hojaldra con dulce de arroz 
y el recuerdo del olor de la cempaxochilt y el 
incienso. 

Te recordamos que Espacios esta hecho 

para que tu puedas expresar tus inquietudes 

Para cualquier información o si quieres dejar tus puntos de vista puedes 
acudir a las 
oficinas de Integración Universitaria y pregunta por los encargados del 
suplemento 
INTÉGRATE en especial por los de la sección de ESPACIOS 

LA TUNA UPAEP 

TRADICIoN ENTRE NOSOTROS 
Cuando salió el primer número de IN

TEGRATE les platiqué un poco sobre los 
grupos artísticos que hay en la "uní", en esta 
ocasión les platicaré de un grupo en especial 
LA TUNA UPAEP, que tiene ya casi 15 años 
de llevar alegría a los lugares en los que ha 
tocado su música. 

La TUNA está compuesta por 15 inte
grantes activos y su director es el Ing. Arturo 
Verdejo Maldonado, quien muy amablemen
te me platicó un poco sobre las actividades 
que realizan. Para empezar me señaló que 
ellos ensayan en el Centro Cultural UPAEP, 
los ensayos para los principiantes son los 
LUNES y MIERCOLES de las 14 a las 16 
horas y los ensayos generales son todos los 
VIERNES de las 18 a las 20 horas; a este 
ensayo general acuden todos los integrantes 
de la TUNA, que por cierto me comentó el 
Ingeniero Verdejo son en su mayoría estu
diantes de la preparatoria UPAEP y de la 
carrera de Sistemas Computacionales. 

Como requisito para entrar a la TUNA 
es necesario saber tocar algún instrumento 
musical como la guitarra, la mandolina, la 
badurria el tricordio, el bajo, el acordeón, las 
castañuelas o el pandero; además si des
pués de ser admitido se es constante en los 
ensayos y en las presentaciones, el "novato" 
tendrá derecho a una actuación completa
mente GRATIS de la TUNA para la mamá, la 
novia o la amiga. De igual forma el "novato" 
tiene derecho a una NOVATADA completa
mente gratis en una de las actuaciones de la 
TUNA, para que así nunca se le olvide su 
novatada, ni tan poco el "bochorno" de ser 
novateado en público. 

Es importante aclarar que si ustedes 
creen que la TUNA es sólo para hombres, 
pues se equivocan, el ingeniero Verdejo 
platicó que de hecho en sus inicios la TUNA 
era mixta y que ahora están dispuestos a 
aceptar también al equivocadamente llama
do "sexo débil" entre sus filas; así que chicas, 
ya saben. 

La TUNA UPAEP ha actuado no sólo 
en eventos de la universidad, tambien ha 
tenido actuaciones en le Centro Cultural Po
blano, en la feria de Puebla y recientemente 
actuó en la feria de Tlaxcala por invitación del 
propio gobierno del estado. Y no han faltado 
las presentaciones de beneficencia, como 
parte de la labor social de la TUNA. 

El ingeniero Arturo me habló también 
de que el próximo 15 de marzo la TUNA 
cumplirá 15 años y que para celebrarlo tiene 
el proyecto de grabar un disco. ¡Echénle 
ganas !Pues ya saben un poco más de la 
TUNA UPAEP y si realmente les interesa y 
saben tocar algún instrumento de los que ya 
mencioné, pues únicamente le falta dirigirse 
a Integración Universitaria, déjenle sus datos 
a la Lic. Patricia Salinas; o bien vayan direc
tamente con el Ing. Verdejo en le Centro 
Cultural UPAEP. 



CONCURSO DE OFRENDAS : 
DE LOS VIVOS PARA LOS MUERTOS 

Hace pocos días,como ustedes recordarán, se realizó el acos
tumbrado CONCURSO DE OFRENDAS en el estacionamiento 
"multiusos" de la "uni"; así que obviamente me di una escapadita al 
CONCURSO porque además me encanta este rollo tan tradicional de 
las ofrendas y la celebración de los FIELES DIFUNTOS; nada de 
HALLOWEEN ¡¿eh?! 

Y antes de que otra cosa sea escrita por mí, una felicitación 
enorme a todos los que participaron en le concurso y a la escuela de 
Pedagogía por fomentar las tradiciones mexicanas. 

Ahora sí, continuamos. Pues nada, que este año el concurso 

Felicitaciones a todos los 
participantes, hicieron un 

gran trabajo 

no tuvo tantos participantes como en otros años que por momentos 
colocaban las ofrendas hasta en el gimnasio, pero aún así el entusias
mo de los concursantes se escuchaba y notaba por todos lados : 
porras, aplausos, canciones; y también todos tenían esa carita de 
¿Acaso seré yo el ganador? 

Los temas de las ofrendas fueron variados aunque se pusieron 
de acuerdo para dedicar la mayoría de las ofrendas a José Guadalu
pe Posadas, sin embargo fue una ofrenda dedicada al sr. Posadas la 
que se llevó el primer lugar, y no era para menos, realmente estaba 
genial la ofrenda, se ve que estos niños de D.P.P y D.G. de primer y 
tercer tremestre les sobra creatividad. Griselda, una de las niñas que 
participó en la elaboración de esta ofrenda me comentó que la 
técnica, si es que así puede llamársele, que utilizaron se le llama en 
diseño gráfico: Planos Seriados, y de plano les quedó muy bien. 

Una ofrenda que me gustó y conmovió al mismo tiempo fue la 
que Agronomía hizo a su compañero JOSE VALERIO, que detalle tan 
emotivo de todos los chicos de Agronomía. 

Claro que no falto la ofrenda a "mi Pedrito Infante", que parece 
también es el "Pedrito" de las chicas de Administración de Institucio
nes del primer semestre, 

me dijeron al unísono: NOS ENCANTA PEDRO INFANTE; perfecto, 
no lo discuto. 

También en el concurso participaron las ofrendas a: 
EL HERMANO MIGUEL MARTINEZ (Pedagogía primer se

mestre). 
MANOLETE (D.G. primer semestre). 
PADRE MIGUEL PRO-OFRENDA BLANCA-(Psicología no

veno semestre). 
MUÑOZ ROCHA. 
JOSE GUADALUPE POSADAS, (además de la ofrenda gana

dora, estuvieron también las ofrendas de Leticia Hernandez y Víctor 
Centeno de Economía tercer semestre, D.G. séptimo semestre y 
escuelas interdisciplinarias). 

NUESTROS ANTEPASADOS (una de Ing. Química de prime
ro a quinto semestre, y otra de Arquitectura quinto semestre). 

NUESTROS PATRONES FUNDADORES (oficina de recto
ría). 

LOS DOCE MISIONEROS EVANGELIZADORES (Adminis
tración de Instituciones tercer semestre). 

Ya DON RENE SANTILLANA (Ing. industrial tercer semestre). 

Nuevamente ¡Felicidades a Todos! 

El me saludó y comenzamos a platicar de tantas co
bas que es difícil que las recuerde; el momento se tomo 
enso, el volteó al cielo como buscando algo. Sentí en-
:onces esa extraña energía que ya alguna vez me pro-
vocó cuando ayudó a mi primita a curarse. 
Subitamente me dijó sí queria acompañarlo a un lugar 

especial y diferente... Tal ves fue un sueño, tal ves fue 
ealidad; pero al lugar al que fuimos es indescriptible, 
fuera de este mundo, en ese sitio vi muchas cosas que 
serian imposibles de explicar. 
Fue en ese lugar donde supe que el es en realidad un 

ANGEL; su sensibilidad, nobleza y ternura interior me 
licieron pensar que nadie podría igualarlo. Todos esos 
mismos dones que lo han llevado incluso a arriesgar su 
vida por los demás. 

Pero esa misma nobleza dió pie a que una persona 
muy diferente a el y muy mala, le arrebatara algo muy 
aspecial para el: su esposa. Pero el está consiente de 
o que representa el enteponer los intereses de los 
demas antes de los suyos. Se ha dado cuenta de que la 
vida es demasiado hermosa como para despreciarla. 

Ahora siento más orgullo por el, por lo que ha hecho, y 
sobre todo por su actitud ante la vida, la misma crisis 
que ha vivido se ha dado la oportunidad de crecer y 
madurar, de evolucionar y hacer buen uso de sus do
nes... de entender su misión y responsabilidad en la vida, 
de aceptarse como es el... UN ANGEL. 

El sabe que todos los errores que ha cometido le han 
servido para tomar desiciones cada vez más acertadas; 
ya que el errar lo ha llevado a reflexionar y aceptar nue
vos retos, a forjarze valores para triunfar. 

Toda esa experiencia, le da aspiraciones a ser un lí
der, un líder para dirigir una gran misión para adquirir 
respeto y credibilidad de la gente. Inspirando confianza 
y superando las crisis con éxito, gracias a su perseve
rancia y tenacidad. 
Ahora sus enemigos saben que nesesitan mucho más 

para derrotar a este ANGEL que es un guardian univer
sal, cuyo mensaje a su gente es el de ser más tenaces, 
sinceras, sencillas y entusiatas; audaces, a las que el 
peligro les estimula, no paraliza. 

ANGEL: gracias por regresar, por ser parte de este 

mundo, por ver de nuevo en tí esa energía que lo cubre 
todo; tu risa, tu mirada de felicidad, y esa chispa de amor. 
Tu alegría de vivir por ser parte de la creación, esa alegría 
que es simplemente un estilo de vida, propio de los triun
fadores, de los que saben vivir. 

Poco importa lo que te digan los que aparentan que
rerte, yo te aceptaría tal como eres; no te cambiaría por 
nadie aunque fuera muy especial. En realidad, deseo 
ser parte de tus sueños... de tu vida. 

Quiero que estemos juntos en las buenas y en las 
malas; ser parte de tus sentimientos, para amarnos de 
verdad. Te amo tal como eres, sabete que no me impor-
ta compartir riesgos; ahora que esta solo no quiero 
perdertede nuevo.' 
Tu eres mí amor, siempre has estado en mi corazón 

Eres único y especial... gracias por llevarme a tu forta
leza, es hermosa. Sólo un ANGEL como tú podía dar
me esta sorpresa. 
Gracias ANGEL, y gracias a la gente que como tú pro

tege a este mundo arriesgando su propia vida. 
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La Mano del Pintor 
Homenaje a Chávez Huacuja 

Muy emotivo resulto el homenaje que le brindaron al Maes

tro José Chavez Huacuja en el MUSEO UPAEP en donde se dieron 

cita sus amigos y alumnos para compartir con él, un evento en don

de le mostraron su admiración y cariño. 

La muestra se tituló "Vivir en el Tiempo" en donde se 

pueden admirar sus obras más reconocidas a través de 46 lienzos 

con temas y técnicas variadas, en donde sobresalen el óleo y mix

tas. 

Para realizar el corte de l is tón inagural se contó con la 

señora Ofelia Ríos de Chávez, esposa del maestro. 

Durante el evento se contó con la presencia de la comuni

dad universitaria encabezada por el Rector MAMar io Iglesias Gar

cía Teruel quién emitió emotivas palabras en donde felicitó al maes

tro Chávez Huacuja por su trayectoria. 

Chávez Huacuja señaló que en toda su trayectoria ha pin

tado 11 mil cuadros, en donde el tema que más ha destacado son 

las manos, ya que para él es la parte fundamental de un pintor. 

puesto que es el elemento con el cuál se forma su obra, pero ha 

tocado temas religiosos, retrato y desnudos. 

De la misma forma manifestó que el cuadro que más le 

gusta es "La muerte del pintor", mismo que se puede adimirar en 

esta exposición que durará hasta el 15 de Diciembre. 

Durante la noche de la inauguración de la muestra pictóri

ca los asistentes admiraron cada detalle de la obra de José Chávez 

quién se notaba muy emocionado en este homenaje al que se die

ron cita sus amigos y admiradores. 

MUSICA 

Majestuosa 
la 

obra 
del 

Maestro 
Chávez 

Huacuja. 

"Las 
Canicas", 

gran 
obra que 

se 
puede 

observar 
en el 
Museo 
de la 

UPAEP. 

„ 

\ 
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Para el 
Maestro, su 

principal 
tema 

para expresar 
son las 

manos por 
todo lo 

que 
significa. 

MEDICINA 

FILIO EN LA UPAEP 
Vuelan las Aguilas con su Canto 

Lactancia Materna 
Tercera Parte 
Por: Dr. Daniel Escondrillas Bohigas 

Las Aguilas se olvidaron del frío y 
cantaron con Filio. 

El frio no impidio que 

el público se entusiasmara du

rante la actuación del cantante 

Alejandro Filio, quién se presen

tó en el patio de la universidad 

en donde interpretó su nuevo 

material "La Verdad". 

El evento fue a bene

ficio de PROAN los niños des

nutridos de la Sierra. 

El concierto tuvo un 

rotundo éxito y el cantante sa

lió en repetidas ocasiones al 

escenario a petición de los asis

tentes quiénes lo ovacionaron 

por su actuación 

Alejandro Filio cantó 
"La Verdad" 

Fabiola y Edgar abrieron 
estupendamente el concierto. 

La técnica a seguir, es 

que el médico sepa enseñar a la 

madre, la forma en como dar de 

mamar, la madre debe aprender 

a cargar al niño durante la lactan

cia y que el bebé abarque con su 

boca la areola completa y no sólo 

el pezón. 

Las personas y por 

consiguiente, las madres, gene

ralmente no saben como se debe 

dar de mamar correctamente, 

empezando por la postura, pues 

no es la misma del biberón que 

del pecho materno. El bebé con 

el biberón sólo succiona el chu

pón, su cara mira y está hacia arri

ba; en cambio el bebé que se ali

menta con el seno materno, debe 

colocarse con el cuerpo y la cara 

mirando hacia la madre y que su 

boca se abra completamente para 

que abarque la areola y el pezón 

y no solo éste. 

El médico debe orien

tar y enseñar a la madre cómo 

debe colocar al bebé para que la 

lactancia sea correcta.con el fin de 

evitar que se presenten proble

mas a las mujeres que van a ser 

madres, hay muieres que presen

tan goteo del calostro del seno al 

final del embarazo. Aquí el medi

co debe aprovechar para ayudar 

a la futura madre para realizar la 

lactancia, ya que el goteo indica 

que las mamas van a producir 

suficiente leche; aún antes del 

parto y del amamantamiento. 

También hay mujeres 

que presentan derrames en la pn-

mera semana de lactancia, signi

fica que las mamas están respon

diendo al estimulo temprano con 

abundante producción de leche. 

En general, los goteos 

disminuyen en el transcurso del 

primer mes y las mamas darán. 

la leche que el lactante necesita 

Hay muieres que no 

reanudan sus actividades debido 

a este problema, el goteo o de

rrame, pero hay que explicarles 

que esto se detendrá a su tiem

po. 

A las mujeres que han 

lactado tiempo completo pero sus 

actividades lo descontinuan, en

tonces las mamas se llenan y go-

tean, pero en el transcurso de una 

semana, las mamas se ajustan a 

la nueva demanda de leche. 

Para las mujeres que 

trabajan (un porcentaje muy ele

vado ) o que tienen que ir a la es

cuela, necesitan un plan para con

tinuar su lactancia, cuando tienen 

que dejar al bebé por períodos 

mas o menos prolongados. 

Este problema puede 

ser resuelto satisfactonamente, 

siempre y cuando la sociedad 

decida ayudar a estas madres 

para que realicen la lactancia. 

¿Cómo? dando lugar para que en 

el trabajo o escuela, se les permi

ta amamantar a el bebé, buscan

do lugares donde la madre pue

da tener al infante y dé el pecho a 

sus horas y que la institución pro

cure dar el apoyo para que se le 

lleve a buen término el problema. 

Otra solución será, que 

la madre extraiga la leche del pe

cho en su domcilio. al inicio o al 

final tetada en esta forma la mama 

producirá una cantidad adicional. 

se recoge esta leche y se pone a 

refngererse y después se calien

ta para darle al infante cuando se 

necesite. 

La otra forma de solu

cionar el problema es que la ma

dre le de amamantar antes de salir 

al trabajo y cuando regrese le 

vuelva a dar y en los espacios otra 

persona le de la mamila en fór

mula comercial. 

El medico es el indica

do a enseñar y guiar a la madre 

para dar la leche al infante, esti

mular a la madre para darte de 

mamar y también apoyar a las 

mamás en las situaciones difíci

les. 

Pienso y repito que las 

madres deben tener confianza en 

el médico y éste tienen que ser 

acreedoras a que se la tengan. 

El médico tiene que 

capacitar a las enfermeras tanto 

en el consultorio como en el hos

pital para que entiendan el perfec

to abordaje de la lactancia. 

En tal forma, el médi

co, bene que ganarse la confian

za de la mamá para que ésta ten

ga una expenencia agradable y 

que produzca suficiente leche 

para el infante. 

La alimentación para el 

seno materno se considera, la 

mejor manera de nutrir al infante. 

Desgraciadamente un 

gran número de médicos no han 

recibido capacitación para acon

sejar a las mujeres, cómo dar de 

mamar a sus hijos. 

Al conocer las adecua

das técnicas y los problemas que 

se presentan; capacita al médico 

para promover la alimentación al 

seno materno; a través de la prác

tica y guiar el aprendizaje de inte

rés para la mamá. 
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ración de empleos, es decir 
propone aplicar una deduc
ción de impuestos federales 
lo cuál favorecerá a las em
presas cuando hayan au
mentado el número de tra
bajadores, para el fomento 
de empleo no permitir el im
puesto a nóminas, no gra
var con el IMPAC a micro y 
pequeñas empresas, de 
esta forma los industriales 
que hayan obtenido en su 
ejercicio ingresos 

acumulables inferiores a 7 
millones no sean sujetos de 
este impuesto. 

Por otra parte se
ñala que los factores de la 
problemática micro-empre
sarial son entre otros: tener 
organización de tipo familiar, 
falta de administración, des
conocimiento del mercado, 
mano de obra no calificada 
y sin especialización, tecno

logía obsoleta, problemas 
para el acceso de recursos 
financieros y tecnológicos, 
no cumplir con un buen pro
ceso administrativo, falta de 
control financiero y contable 
así como falta de actualiza
ción fiscal es por ello que 
DESEM-UPAEP propuso 
introducir planes y progra
mas de estudio en donde se 
fomente la iniciativa, creati
vidad, labor en equipo, apre
cio al trabajo, superación 
permanente y responsabili
dad social como empresa
rio, ciudadano y miembro de 
familia, así como difundir un 
programa emprendedor en 
todas las instituciones edu
cativas del país a través de 
laANUIES (Asociación Na
cional de Universidades e 
Instituciones de Educación 

Superior, la ANFECA (Aso
ciación Nacional de Faculta
des de Contaduría y Admi
nistración) y el Sistema 
DESEM. 

Asimismo se indica 
que uno de cada 5 micro, 
pequeños y medianos em
presarios tienen menos de 
321 años, el 55 por ciento de 
los pequeños empresarios y 
el 63 por ciento de los me
dianos terminaron sus estu
dios profesionales, es por 
ello que es vital diseñar pro
puestas para apoyar a las 
universidades e institutos 
tecnológicos para que los 
jóvenes se motiven y surjan 
múltiples iniciativas empre
sariales, el futuro muy próxi
mo queda sujeto a la creati
vidad y apoyo que se le pro
vee a la juventud del país, 
para que ellos mismos sean 
parte de la solución, no sólo 
del conflicto. 

...Empresas Carecen 
viene de la página 1. 
Ecológico y Protección al Ambiente" en la Sala Francisco de Vitoria de la UPAEP 

Dicho evento fue organizado por la Sociedad de Alumnos de Ingeniería Ecológica, 
durante el mismo indicó que con las modificaciones a la ley de equilibrio ecológico que 
acaban de ser aprobadas en octubre, habrá incentivos fiscales que se aplicarán a las em
presas que protejan al ambiente, pero también se impondrán sanciones que van de 6 años 
de cárcel hasta una multa de 20 mil días de salarios mínimos. 

Por otra parte manifestó que el hoy no circula aplicado en el Distrito Federal no ha 
funcionado aunque la ciudadanía sí ha cumplido, pero no ha dado los resultados esperados 
ya que los niveles de contaminación no han bajado. 

REPORTE DE ASISTENCIA POR DIVISION 
DEL 4 AL 9 DE NOVIEMBRE DE 1996 
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Vista de Águila 

En el partido de fut. México vs Honduras, 
las gradas abarrotadas. 

Aquí podrás encontrarte 
todos los miércoles durante 
este semestre. Ten cuidado 

porque la cámara de 
"Pepe" 

puede estar atrás de tí. 

Comodidad... el fut es pasión 

2 a 0 Favor México, 
aunque le vayan al Morelia. 

Sin comentarios! 
«i**/ 
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'Rosario (3o. LAE): Que ten
gas más cumpleaños como 
éste para seguir compartién
dolos contigo. ¡Muchas Feli
cidades! Atte. Ernesto Bal
do. P.D. Fuente, fuente, fuen-
te. 

'Humberto Osuna y José de 
Santiago: Muchas felicidades 
por su examen profesional, nos 
sentimos muy orgullosos de 
que por las filas de las águilas, 
pase gente tan valiosa como 
ustedes. Atte Promoción De
portiva. 

'Facultad de Psicología: Este 
mes de noviembre, Felicida
des a: Nohemí Díaz, Lizet 
Laima, Carla Gina J., Gely 
López, Jorge Carrasco, 
Emilia González, Lalo, 
Miriam,Teresa Villavicencio, 
Margarita Reyna, Andrea y 
Beatriz. Atte. Mesa directiva 
de la facultad. 

'Quien haya encontrado un 
estuche negro de discos com
pactos marca "Case logic", fa
vor de comunicarse con el Lic. 
Javier Aguayo Ordóñez, direc
tor de Comercio Internacional 
o en el pool de Ciencias Eco
nómico-Administrativas con la 
señorita Lucy. 

*Yordo (5o. Med.): ¡Felicida
des! Te quedó padrisimo tu 
tinte rubio. Casi no se te nota. 
Atte. L'oreal. 

*Claudia (1o. D.P.P.): Tienes 
unos ojos increíbles, estás 
guapísima. Atte. Un admirador 
de Conta. 

•Alevda (1o. Ing.lnd.):; Por
qué es tan difícil conquistar
te? Atte. Industriales. 
'Gerardo (CIPOL):Espero ha
yas tenido un buen fin de se
mana, en compañía de tu fa
milia, cuídate mucho. Te quie
re tu admiradora. 
'Elizabeth Ibarrarán (5o. 
Med.): Ya no hables tan fre
sa, porque no va contigo. 
Atte. Tu vieja amiga. 
"MAX: Son geniales, las quie
ro un chorro, gracias por ser 
mis amigas. Atte. K.P. 
'A mi fiel admirador de Medi
cina ¡ok!, me gustaría saber 
quién eres para poder tratar
nos. Atte. Karla E. Leal. 
(CICOM). 

'Axel (5o. ADMON.): Eres bue-
nísima onda, espero nos siga
mos llevando como hasta aho
ra. Tu amiga (1o."A" CONTA). 
'George's fan (C.I.): Ante 
todo gracias por tu atención 
de estarme escribiendo, y es
pero que te encuentres bien. 
A mí también me gustaría co
nocerte y acepto ir contigo a 
tomar un café, avísame el día 
y la hora. George (1o. 
ADMON.). 

'Cinéfila: Muchas gracias por la 
información de la tesis, espero 
poder platicar contigo acerca 
del séptimo arte: El cine. Melina 
(3o. CICOM). 

'Mariella: Gracias por ser mi 
amiga. T.Q.M. Montserrat. 
"Para Zuria , Gaby, Rocío: es
pero les vaya bien.las extraño 
mucho, cuídense. Ana Heidi 
(1o. ADMON.). 

'Felicidades a la Lic. Tere 
Vega y al Lic. Rafael Bretón 

de sus alumnos de Ciencias 
Políticas. Nota: Favor de lle-
var al departamento de pren
sa sus sugerencias para el 
nombre de la bebita. 
'A quien haya encontrado una 
bolsa de color rosa con rayas 
de colores, que contiene lápices 
de colores con el nombre de 
Cynthia; favor de entregarla ur
gentemente a la dirección de 
Diseño Gráfico o llamar al te). 
37-61 -96. Se gratificará. Cynthia 
F. Hernández Demeneghi. D.G. 
'Un beso a Felipe Falconi de 
alguien que desea dárselo. 
'Atención a la bola de 1o. "A" 
Conta: Osear, Magda, Vero, 
Yamil, Adriana, Fabiola. Gracias 
por ser como son. Arte. Mariana 
P. P.D. Ya hagan la guía de 
Micro. 

•Bicho (1o. "B" C.I.): Estás 
bien loco, pero eres buena 
onda. Atte. Tere, Paola, 
Xóchitl, Hugo. (1o. "B" C.I.). 
'Roberto (3o. C.I.): Tienes que 
saber que me encantas y tus 
ojos verdes me fascinan. Atte. 
LB.L. 

'Melina (CICOM): Te quere
mos mucho. Atte. MAK. 
'Admiradora de Osear (1o. "A" 
Conta): Ya dale la cara y deja 
de mandarle recaditos. Atte. 
"Las amigas de Osear*. 
'Es bueno saber que Mickey 
le gusta a muchas niñas, pero 
cuidado futura odontóloga, el 
ya está apartado. Atte. La úni
ca. 

"Quien haya encontrado 2 libre
tas v un libro de Inalés 1 con ho
jas de asesoría de Francisco 
Cordero. Favor de entregarlo al 
Centro de Cómputo de Siste
mas. URGE. 

'Claro que Isaac Arteaga, tie
ne los ojos más bonitos de la 
uni, pero esos ojos son sólo 
para mí. 

'Osear (1o. "A" Conta): No sa
bes como me gustas de verdad 
y duele el que no me peles. Atte. 
T.A.S. 

*Adriana Araiza (1o. "A" 
Conta): Gracias por ser mi 
amiga. Atte. Mariana. 
"Karla (CICOM): ¡Qué bonitas 
coletitas!, ¿me las prestas? Atte. 
MAK. 

*Vero y Adriana (1o. Conta): 
Nos traen locos por ustedes. 
Atte. Los indomables (Siste
mas). 
*Jorge (3o. Conta): Gracias por 
este mes tan padre. Te quiero 
mucho. 
•Fernando (1o. Derecho): Me 
encantas. Arte. Tu fan. 
*Dulce (1o. L.S.C.): Felicidades 
y recuerda que Te Amo. Atte. 
Tu pequeñuelo (1o. L.S.C.). 
'Rosario Casas (3o. L Al.): Me 
encantas, me gustaría cono
certe mejor. 
Arte. 5o. ADMON. 
'A la niña de 5o. de Odontolo
gía, por favor devuelve la espá
tula que te presté, yo confíe en 
tí. Estoy en el B-113, Marisol 1 o. 
"A" Odontología. 
*Hugo (1o. "B" C.I.): Ya deja 
de ser tan sentida y fresa. 
Atte. Xóchitl (1o. "B"C.I.). 
"Lic. Martínez: ¡Feliz cumplea
ños!, to queremos a pesar de 
que sea un poquito enojón. Atte. 

Marcos, Ely y Lucy. 
*Sandro Galeazzi (Arq.): Es
tás guapísimo, cada vez que 
no entras a la clase es una 
angustia para nosotras, nos 
hubiera gustado estar en tu 
equipo de exposición. Atte. 
Tus admiradoras de temas 
contemporáneos. LAI. 
"AleV.G. (CICOM): 1000000 de 
felicidades, te deseo lo mejor. 
Espero dures mucho. Atte. My, 
KP, MAK. 

Tere y Xóchitl (1o. ' 8 ' C.I.): 
A las niñas más buena onda, 
nunca cambien. Las quiero 
mucho. Atte. Paola (1o. C.I.). 
'Jorge: Feliz cumpleaños, aun
que sin mi es imposible y re
cuerda no eres un año más vie
jo, sino más interesante. Un 
beso. Lucy. 

'Aramis: Para que veas que 
siempre me acuerdo de tí. Te 
amo. Atte. Tu payaso (1o. 
L.S.C.). 

'Para la señora más bella de la 
Universidad (3o. "D" Medicina), 
a pesar de lo que diga la gente, 
yo te amo sobre todas las co
sas. Mario Alberto López 
Zuñiga. 

'Eblin (1o. Sistemas): Me de-
cepcionaste, yo creí que co
nocías lo que era amistad. 
Atte. 1o. Sistemas. 
'Ricardoe Iván (1o. Med.): ¡Qué 
milagro que se dejan ver!, ¿qué 
onda?, ¿cómo les ha ido? Atte. 
Mariana (1o.'A" Conta). 
*Mariana y Magda (1o. 'A" 
Conta): Ya pélennos, acepten 
salir con nosotros. Arq. 3o. 
'Saludos para Humberto Flores 
y Ernesto Gómez (1o. Der.): 
Están muy guapos. Atte. Inglés 
'Brenda (9o."B" Sistemas): 
Más vale tarde que nunca 
¡Muchas felicidades por tu 
cumpleaños! Mauricio y 
Cynthia. 

'A las niñas de CICOM que les 
gusta Lato de 1 o. de Agronomía, 
pongan sus ojos en otro. Atte. 
Su novia. 

*Luchis:Déjanos a Toño y 
quédate con Juanjo. Atte. Las 
inconformes. 

*Si encontraste una libreta en el 
A-305 una libreta profesional 
negra, no tiene nombre, son 
apuntes de inglés. Favor de 
entregarla en departamento de 
prensa. Lilia Guzmán Quintana. 
'José Luis Parra Maldonado 
(D.G.): ¿Cómo la pasaste en 
la fiesta de brujas el 1 de no
viembre? Sólo pido volver a 
verte. Espero respuesta en El 
Universitario. Atte. Diana (dis
fraz de gato), 

"Quien haya encontrado una 
pulsera de oro, el lunes 11 de 
noviembre, favor de entregarla 
en Admon. Instituciones. 
¡Habrá recompensa! 
'Maricha 7o. Medicina: Ya 
deja a tu... novio, no ves que 
hay cosas mejores como yo. 
'Tino (Mesa Directiva de Siste
mas): Desde que te vi, me gus
taste muchísimo. ¡Me fascinas! 
Atte. 1o ? (LS.C). P.D. ¡Qué 
buena pierna tienes! 
'Sara, Liz, Charo, Aída y 
Cutuchuna: Mil gracias por el 
detalle. Las quiero. Laura. 
P.D.Ya háganlo, ¿No? 

Familia Bretón 
Vega 

¡Muchas 
Felicidades! 

Por el nacimiento 
de su bebé. 
Atentamente 

Todos sus amigos 
y compañeros de 
el Departamento 

de Prensa 

Felicitación 
alumnos de 
Agronomía 

por el ciclo de 
Conferencias 

titulado: 
"Desarrollo 

Integral de la 
Agricultura". 

Por: Hugo Meza Guerrero. 
Antes que nada le debo 

una disculpa a mis pocos lectores 
por mi falta de constancia al escribir 
esta columna viajera La verdad de 
las cosas es que en la actualidad los 
que tenemos la oportunidad de te
ner trabajo, debemos cuidarlo a 
capa y espada, o de lo contrano 
asumir la responsabilidad de formar 
parte de la población económica
mente inactiva, o sea. otro desem
pleado más. 

Esta vez quisiera comen
tar un asunto que está en boca de 
todos: Los comidos Si. esa labor 
que los mexicanos electuamos los 
domingos, y de unos anos para acá 
hasta se ponen festivos, vigiados y 
emocionantea No falta el que habla 
de una verdadera "fiesta cívica" y 
todo. En el vecino país de las estre
llas (del rock y rap), se realizan los 
martes, allá no parecen importar ni 
conmover a nadie. Por ejemplo en 
Nueva York destacan el hecho leve
mente absurdo de que, después de 
las campañas más costosas en ese 
pais, la intención del voto y el nivel 
de abstencionismo muestran bási
camente las mismas cifras que se 
obtuvieron antes del comienzo de 
esas campañas (algo parecido le 

La Cafetería 

¡Espéranos...! 

ADERA 13 

de Noviembre 
UNA EMPRESA DE JOVENES EMPRENDEDORES 

pasó al partido que está cambian-
do¿?. en las pasadas elecciones del 
12 de noviembre de 1995, ¿se 
acuerdan?, bueno sino luego se los 
recuerdo). El caso es que se pudie
ron ahorrar esa 'lanototota' y enviar
la a México donde tenemos la urgen
cia de ampliar Almoloya ("Almoloya 
Heights" se va a llamar el nuevo 
*resort turístico penitenciario"). El 
asunto es que ya se la gastaron y el 
gasto fue mayor para unos 
promocionales televisivos pedestres 
y braveros que parecen diseñados 
por el PRI o el PAN del Estado de 
México La verdad ya podían haber 
contratado ai realizador del comer
cial de TELMEX protagonizado por 
Mister Burton Helms que tiene gran 
eficacia y capacidad de síntesis.. 
Apocalipsis o no Apocalipsis , este 
segundo mandato de Clinton no se 
adivina muy promisono para Méxi
co. Nos van a seguir haciendo el 
numento de intentar ponerte un gn-
lo migratorio a la frontera. También 
es cierto que si nos apnetan "los 
gringos" vamos a seguir chorrean
do indocumentados, así pues seño
res Clinton y Zedillo no jalen que 
descobijan. 

Recibí un comentario de 
mi estimado arrugo el Lic. Juan Ma
nuel Aguirre, que estaba molesto de 
la ceremonia que tocó a cargo de la 
carrera de Comunicación, en días 
pasados, que se imaginó obviamen
te, que había una falta 
organización. Saludos respetuosos 
al director de Diseño Gráfico, del que 
no tengo señales que el matenal 
ofrecido ya esté realizado, estoy 
pendiente...Espero que desaparez
can los yesos del departamento de 
prensa de la UPAEP. más cuidado 
¿no? Hasta la próxima 

L 

Si tu Cumpleaños lo Celebras en 

Cualquiera de las Instalaciones de la 
Universidad 

¡NOSOTROS TE TOMAMOS LA FOTO! 
Avísanos 

en el Departamento de 
Comunicación e Imagen 

~l 

J 
¡FELICIDADES 
DON MANUEL! 

Los alumnos y ex 
alumnos de 

Ciencias Políticas 
festejaron a Don 
Manuel Díaz Cid 

por su 
cumpleaños. 

BOLSA DE TRABAJO 
Bolsa de Trabajo UPAEP es un servicio 

más que te ofrece tu Universidad. 
Su objetivo es ser el contacto entre 

empresas y tú. 

Si quieres más información, 
ven con nosotros. 

Departamento de Personal. 
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DEPORTES 
VOLEIBOL 

BUEN INICIO EN 
CONADEIP 

Las Aguilas de la 

UPAEP consiguieron do

ble victoria en la ronda 

clasificatoria de la CO

NADEIP ante la Univer

sidad Iberoamericana 

bajo una pobre entrada 

en las gradas del Nido. 

El conjunto fe

menil aniquiló en dos 

sets a las de la Ibero 

quienes nunca pudieron 

encontrar el rumbo pues

to que las pupilas de 

Martín Ariza se estable

cieron bien en la duela 

y consiguieron el triunfo 

por 15-5 y 15-5. 

El conjunto varo

nil también ganó pero 

con ciertas dificultades 

en el primer set. 

Izquierda. El equipo femenil de voleibol 
de la UPAEP ganó su primer juego 

clasificatoria rumbo al Nacional de la 
UPAEP. Derecha. El seleccionado varonil 

de la UPAEP también se impuso a la 
escuadra de la Ibero en su afán de 

llegar al Nacional. 

FUTBOL RAPIDO 

A Defender el Título 
A partir del 19 

del presente, las Aguilas 

UPAEP saldrán a la can

cha del ITAM a defender 

el titulo de la Conadeip 

en la que se refiere a la 

actividad del fútbol rápi

do. 

Las Aguilas se 

encuentran ubicadas en 

el grupo "B" junto con 

el cuadro sede además 

de la Universidad 

Regiomontana y el 

ITESM campus Morelos, 

lo que garantiza una 

serie difícil para los 

nuestros en la búsque

da por el campeonato. 

Felicidades al Tae Kwon Do 

El equipo de Tae Kwon Do de la UPAEP 

logró realizar una excelente actuación en el 

torneo Nacional de la Conadeip que se llevó a 

cabo en las instalaciones de la Universidad 

Autónoma de la Laguna. 

El cuadro femenil se levantó con la 

medalla de oro y entre sus filas están Cecilia 

Tinoco Ferrer, Cecilia Guzmán Montiel, Silvia 

Olvera Quiroz, Alejandra Melgarejo, Lorena San

tiago; y en varonil, Miguel Angel Dessaure. 

L J 

UPAEP 
VS 

ITESM 
MONTERREY 

¡SUPER CLASICO ESTUDIANTIL! 

Este sábado en el Nido de las Aguilas 
19:00 horas 

Apoyanos vamos por el pase a la Final. 

DESDE EL 
NIDO 

Por Patricio AguiLar Delgado 

9s "B" CICOM 

¡Qué tal! Bienvenidos al apasionante mundo 
deportivo. Todo está listo para las semifinales de la 
Liga Nacional de Basquetbol Estudiantil (LINABE) 
que empieza este jueves divididas en dos grupos, la 
del Norte y la de la zona Centro. 

En el norte teniendo como sede la Univer
sidad Autónoma de Chihuahua se disputarán el pri
mer lugar y el pase a la gran final la Interamericana, 
el Instituto Tecnológico de Ciudad Juárez, la UIA 
Santa Fe y obviamente el representativo de 
Chihuahua. 

En la zona Centro, teniendo como sede la 
UPAEP, se disputarán la supremacía la U de 
Guanajuato, la UIA Laguna y los actuales campeo
nes Tec. de Monterrey y además de las anfitrionas 
Aguilas de la UPAEP. 

El primer partido será el jueves a las 17:00 
horas enfrentándose el iTESM ante Guanajuato y a 
las 19:00 horas el duelo será UPAEP ante UIA 
Laguna. 

La actividad continúa el viernes a las 17:00 
horas con el duelo iTESM ante UIA Laguna y UPAEP 
ante Guanajuato: el sábado es la ronda final con los 
enfrentamientos entre Guanajuato ante Laguna y el 
esperado duelo entre UPAEP y el ITESM. 

¿Qué se puede esperar del representativo 
de UPAEP? que busquen con todo la calificación a 
la ronda final, tienen la oportunidad de demostrar 
ante el actual campeón el nivel real que tienen, a 
pesar de que el Tec. no terminó en el primer lugar 
de la zona Norte, sigue teniendo la misma capacidad 
de jugar efectivo al basquetbol de hacer rompimien
tos y claro, de ganar partidos. 

Seguramente el primer lugar de la semifinal 
se decidirá el sábado entre Aguilas y Tecnológico 
debido a que de los cuatro participantes, ellos son 
los que tienen mejor nivel. 

En el norte, el representativo poblano, la 
Inter, la tiene mucho más difícil porque enfrenta 
equipos muy fuertes y Chihuahua es el gran favorito, 
cabe señalar que en esta semifinal se decide la 
sede del "Final Four" o Cuadrangular Final. La única 
forma de que esta final se transporte a Puebla es 
que la Inter se ubique en primer lugar de la semifi
nal, pero la verdad se ve muy difícil, sobre todo 
porque el nivel de basquetbol que ha mostrado el 
equipo de Samuel Campis está muy lejos de ser el 
que le dio tantos dolores de cabeza a los mucha
chos de Ceniceros quienes en esta campaña hicie
ron lo que quisieron en la duela con sus rivales. 

No nos queda más que desearles mucha 
suerte y esperar que se logre el primer lugar en esta 
semifinal, están jugando bien, realizando un basquet
bol sin complicaciones, limpio y de claridad, pero hay 
que demostrarlo ante los grandes como lo es en 
este caso el Tec., sin embargo, los otros dos equi
pos también pueden tener un rato e inspiración y 
obligar a muchas complicaciones, mucha suerte, y 
ojalá se tenga el primer lugar. 
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